

各小学校で運動会が行われました



青空のもと一生懸命がんばりました

5月20日、町内各小学校のグラウンドで運動会が行われました。当日は運動会日和の晴天に恵まれ、青空のもと児童たちが元気よく走る姿に、たくさんのお父兄や地域の人が声援を送りました。...

たくさん募金をありがとうございました



募金にご協力ありがとうございました

5月3日、おらほの館前で「緑の街頭キャンペーン」が行われました。このキャンペーンは、八峰町緑化推進委員会による募金活動で、集められた募金は秋田県緑化推進委員会に送られ、地域の緑化活動にあてられます。...

観海子ども園で「超神ネイガー交通安全教室」



横断歩道の渡り方を確認しました。

5月24日、観海子ども園で町内の子ども園長児を対象に、JA共済による「超神ネイガー交通安全教室」が行われました。交通安全教室では、ネイガーと一緒に横断歩道の渡り方を確認したり、交通安全体操を踊ったりして、交通安全ルールを学んだほか、ネイガーと3つの約束をしました。...

日本白神水産株式会社 町内でアワビ養殖事業を発表



事業説明する日本白神水産(株)の菅原一代表取締役

5月31日、役場において日本白神水産株式会社(本社・東京都港区)と町による共同記者会見を行いました。この記者会見では、日本白神水産株式会社が町の遊休施設である旧八森小と旧青少年の家を使って、アワビ養殖事業を今秋からスタートさせると発表。...

大きくなってね! 水沢小5年生が鮎を放流



そーつと川へ放流しました

6月1日、岩子校の里(佐々木慶夫会長)主催による鮎の放流活動が水沢川で行われ、水沢小学校の5年生が参加しました。この活動は、地域の活動に協力する心を養うとともに、地域の自然と生き物に触れながら自然を大切にすることを心と地域への愛着を育てることをねらいとしており、今年で6回目の開催となります。...

二つ森山開き 「ミネザクラを見よう」開催



思い出の一枚をカメラにおさめました

恒例の「ミネザクラを見よう」が6月2日開催され、町内外の登山愛好者が参加しました。来年、白神山が世界遺産登録20周年となることから、今年はいよいよプレイベントとして初めて安全祈願祭と山開き式典を開催。先般、3代目観光PR大使に委嘱されたノースアジア大の安藤郁美さんと畠山愛里さんも参加しました。...

小物農機レンタル! (レンタル機につきましては、1日以上とさせていただきます。)
Table with 4 columns: 機名, 単価, 台数, 備考. Includes items like 背負動噴霧機, 動力散布機, エンジンポンプ, etc.

痛み しびれ 麻痺 自律神経失調症の専門院
本気で治りたい方へ、当院は本気で治療します
攻下派 藤原航太鍼灸院
診療時間: 7:00~21:00(事前予約制)
問い合わせ・予約: TEL.0173-74-9045
治療費: 6,000円(保険取り扱い無し)

支え合おう東北 皆川薬局
秋田県糖尿病療養指導士
薬剤師 皆川鉄治・山脇一輝・山脇真理
八峰町峰浜沢目駅前 TEL.76-2052・FAX.76-2199
営業時間 7:00~20:00/休業日 日曜日・祝祭日

八峰町障害福祉法指定店 各眼科処方箋取扱店
補聴器・メガネ・時計・宝石・はんこ・ゴム印
吉田時計メガネ店
医療機器販売管理者 吉田 泰
八峰町八森字中浜15-2 電話:77-2034
ご自宅までお伺いします。お気軽にどうぞ。